



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Référence	<b>V1347MGS</b>
Prix	<b>2 350 000 €</b>

# Mougins

## Maison à vendre (06250)

Exclusivité : située dans le prestigieux quartier de Saint Basile / La Peyrière, cette villa exceptionnelle d'environ 400 m<sup>2</sup>, entièrement rénovée et exposée plein sud, offre un cadre de vie paisible et luxueux. La villa se distingue par un très grand espace de réception, idéal pour des moments de convivialité, cinq chambres spacieuses et confortables et un appartement indépendant de 2 pièces, pouvant être intégré à la villa selon les besoins. À l'extérieur, vous trouverez une superbe piscine de 14 mètres pour profiter des journées ensoleillées, un carport pour deux véhicules, équipé de bornes de ...

*Sole agent: Located in the prestigious Saint Basile / La Peyrière district, this exceptional villa of approximately 400 m<sup>2</sup>, fully renovated and south-facing, offers a luxurious and tranquil living environment. The villa features a very large reception area, perfect for entertaining, and five spacious and comfortable bedrooms. There is also an independent two-room apartment that can be integrated into the villa as needed. Outside, you will find a beautiful 14-meter swimming pool to enjoy sunny days, a carport for two vehicles equipped with electric charging stations, and a large paved courtyard ...*

## **JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

